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INTERROGAZIONE TAVOLO DI LAVORO EMERGENZA ABITATIVA 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Considerato che 

Nella seduta del consiglio comunale del 15/12/2022 è stata approvata all’unanimità la mozione che 

impegnava il Sindaco e la Giunta a programmare un tavolo di lavoro per affrontare in modo organico le 

problematiche legate all’emergenza abitativa e alla marginalità sociale contemperandole con le esigenze di 

attuazione dei progetti del PNRR in atto in un’ottica di maggior coordinamento 

Considerato che  

Nella risposta ad una mia successiva interrogazione del 18.1.2023  l’amministrazione affermava che detto 

tavolo sarebbe stato avviato in esito alla procedura relativa all’avviso pubblico per l’individuazione delle 

realtà territoriali interessate alla co-programmazione ed alla co-progettazione sulle tematiche del contrasto 

alla marginalità estrema e all’emergenza abitativa 

Verificato che  

I servizi sociali e l’ufficio case del comune di Novara sono in grave difficoltà nel rispondere alle situazioni di 

emergenza abitativa dovute anche ai numerosi sfratti da eseguire o eseguiti che riguardano spesso nuclei 

familiari con minori o soggetti fragili 

Interroga il Sindaco e la giunta per sapere: 

1) Quale esito abbia avuto l’avviso pubblico di cui sopra rispetto a quanti alloggi e/o ospitalità sono 

stati reperiti e quante famiglie sono state accolte ad oggi 

2) Se e quando si intende attivare il tavolo di lavoro previsto dalla mozione di cui sopra 

3) Quali altri interventi o progetti questa amministrazione intende mettere in atto per rispondere al 

drammatico problema degli stratti e della mancanza di abitazioni disponibili 

4) Quanti siano i nuclei attualmente in graduatoria per l’emergenza abitativa e quando è stata redatta 

l’ultima graduatoria 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 
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